

Medienmitteilung

Datum: 17.08.2020
Rubrik/Thema: Sport / Forum: 8. Handball Unternehmer Forum in Arosa
Link: www.hufo.ch

Handballer, hochkarätige Referenten und wirkungsvolles Networking

Das Handball Unternehmer Forum 2020 trumpfte vom Freitag, 14. bis Samstag, 15. August erneut mit einem herausragenden Programm auf. Das diesjährige HUFO stand ganz im Zeichen von Sport, Wirtschaft, Nachhaltigkeit und «Gender Equality». Spannende und kompetente Persönlichkeiten wie Pascale Bruderer, Nick Traber, Patricia Widmer, Daniel Eckmann und Henning Fritz standen auf der Bühne und teilten ihre Erfahrungen mit der Handball-Community.

Das Handball Unternehmer Forum (HUFO) wurde 2013 ins Leben gerufen. Seit 8 Jahren treffen sich ehemalige Handballerinnen und Handballer und heute erfolgreiche Geschäftsleute zum Austausch in Arosa. Nicht nur der Sport, sondern auch wirtschaftliche Themen stehen im Fokus. Nebst den inspirierenden Referaten geniesst das Networking und der gemeinsame Hüttenabend einen hohen Stellenwert. So begeisterte in diesem Jahr Nick Traber, CEO Holcim Schweiz, mit spannenden Inputs zum Thema Beton und Nachhaltigkeit. Aber auch Patricia Widmer, Direktorin für Diversität und Management Programme an der Universität St. Gallen zeigte spannende und wichtige Sichtweisen auf das Thema «Gender Equality».

Auch bei der 8. Austragung – trotz Covid-19 - ist es Pascal Jenny und den Organisatoren des Forums gelungen, mehr als 50 ehemalige Handballerinnen und Handballer sowie namhafte Referenten nach Arosa zu bringen.

Traditionellerweise wird das Forum von Daniel Eckmann abgeschlossen – in diesem Jahr hat Daniel Eckmann seine Künste am Freitagabend zum Besten gegeben. Der langjährige Delegierte für Kommunikation von Bundesrat und Bundespräsident Kaspar Villiger fesselte das Publikum mit seinem Input zum Thema «Miraculix Betrachtung».

Henning Fritz – Welthandballer 2004

Henning Fritz zählte zu den weltbesten Torhütern im Handball. Der Deutsche ist x-facher Deutscher Meister, Europameister, Weltmeister und gewann zudem die olympische Silbermedaille 2004 in Athen. Am HUFO in Arosa plauderte er aus dem Nähkästchen, erzählte von Höhen und Tiefen seiner Karriere und hat mit seiner sympathischen und bodenständigen Art die Unterschiede im Handballsport von früher zu heute wie auch den Weg in die «Karriere danach» aufgezeigt.

Stark für den Nachwuchs

Erneut konnte das HUFO dem Schweizerischen Handballverband einen 5-stelligen Betrag für die Nachwuchsförderung übergeben.

Das neunte Handball Unternehmer Forum 2021 wird am 20. / 21. August 2021 in Arosa stattfinden.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz
Leiterin Marketing & Kommunikation, Arosa Tourismus
T +41 81 378 70 47
E-Mail marion.schmitz@arosa.swiss